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 今日はロータリークラブの徽章に

ついてお話ししたいと思います。この

ネタは愛知ロータリーＥクラブのホ

ームページです。 

 もうご存じの方も多いかもしれま

せんが、もともとロータリークラブが

創設された頃は、馬車の車輪でした。

1905 年というと馬車の時代だったの

でしょう。じゃあ、なぜ、馬車の車輪

かというと当時は会合の場所を輪番

制にしていたからだそうです。ロータ

リークラブという名称それ自体がそ

ういう意味ですね。 

 それが、馬車の車輪ではロータリー

にふさわしくないという理由で歯車

に変わり、さらに専門家から技術的に

不完全だという指摘がされて、スポー

ク 6 本、歯 24 個の現在の形の原型が 

できて、さらにまた専門家の指摘によ

って、真ん中にクサビ穴が付けられた

ということですね。 

そして、2013 年に歯車全体が明る

いオレンジに変わっています。バッジ

にした場合は、全体が金色になってい

ます。全体をオレンジにした趣旨は、

「誇りのシンボル」とする趣旨である

とのことです。かつては、なかなか入

りたくてもロータリークラブに入る

ことができなくて、ロータリークラブ

に入るということは、職業上の成功や

地域社会での名声の証でもあったの

で、ロータリークラブのバッジが一種

のステイタスであった時代もあり、誇

らしげにバッジを付けている人もい

たと思います。それが、最近では、そ

ういう意識が薄れてきているかもし

れません。もう一度、ロータリアンと

しての誇りを取り戻す時期にあるの

かもしれません。 

委 員 会 報 告 
会場監督 委員長 安藤元一 

 今月より、当クラブ例会場の隣にあ

りますスカイバー「エステラ」を喫茶

室としてご利用いただけようになり

ました。料金はコーヒー一杯 300 円と

なっています。営業時間は午前 11 時 

45 分からです。委員会などの打ち合わ

せや会員とのコミュニケーションの

場としてご利用ください。また、ご利

用の際は「エステラ利用者リスト」に

名前をご記入の上、代金は会場監督の

メンバー（安藤・三宅・長井）へお渡

しください。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

長井義夫君 

 今年一年、健康でがんばります。 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 2 月 7 日(火) 

第1223回例会 第1141号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除1名）

本日出席20名 70.00％ 

[行事] 卓話『儲かる証券投資』 

    市橋英二会員 

担当 職業奉仕委員会

 

第１２２２回 

平成２９年１月２４日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター] 

 

第１２２４回 

平成２９年２月１０日(金) 

[点鐘] １７時３０分 

[行事] 岐阜西・岐阜中・本巣R.C. 

    合同例会 

担当 親睦委員会

 

 

卓 話 

『儲かる証券投資』 

卓話者 市橋英二 会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

 

卓話者 市橋英二会員 


